



Cité du Vatican, 06.12.2020

Communiqué de presse

Nouveaux cadres à la Garde Suisse Pontificale

Aujourd'hui, 6 décembre 2020, en application de la réforme de la Garde Suisse Pontificale, 18 nouveaux cadres ont été promus. Cela pour rester au niveau des nouveaux défis du Corps et d'achever la réforme prévue en 2018.

3 lieutenants, 3 sergents, 4 caporaux et 8 vice-caporaux, issus de l'effectif actuel de 122 gardes, ont été promus aujourd'hui avec effet rétroactif au 1^{er} décembre 2020.

Dans le cadre de la réforme de l'organisation interne de la Garde Suisse Pontificale, le Pape François, le 29 avril 2018, a autorisé une augmentation de l'effectif de 110 à 135 hommes et donné la possibilité de promouvoir de nouveaux cadres au sein du Corps. Il s'est ensuivi une première série de promotions en décembre 2018. Entre-temps, le nombre des gardes a augmenté. Avec les promotions d'aujourd'hui, tous les postes de cadre prévus ont été pourvus.

Avec l'arrivée des recrues en janvier 2021, le Corps de la Garde Suisse Pontificale atteindra l'effectif visé de 135 hommes.

Qui est intéressé à servir dans la Garde Suisse Pontificale peut se renseigner auprès de:

Centre d'information et de recrutement (IRS)

M. Bernhard Messmer, irs@gsp.va ou par téléphone au +41 55 640 82 24

N'hésitez pas à consulter notre site: www.gardessuisses.ch

Contact au Vatican: Lieutenant Urs Breitenmoser / 0039 06 698 98 100 / media@gsp.va